



5 Pièces

125 m²

Réf. 3546

1 195 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier recherché de castellaras, entre mougins et valbonne, agréable villa récente aux prestations modernes offrant de beaux volumes. La maison d'environ 125m² comprend une magnifique pièces de vie avec cuisine aménagé équipé et son cellier, le tout ouvrant sur la terrasse avec piscine, wc invité à l'étage on retrouve la suite parentale avec sa salle d'eau ainsi que 3 autres chambres salle de bains et wc séparé. Terrain de 1230 m² environ avec piscine. Possibilité de stationner plusieurs Véhicules. Ideal pour se rendre à sophia antipolis ,écoles internationales montant estimé des ...

In the sought-after area of Castellaras (commune of Mouans Sartoux), between Mougins and Valbonne, a pleasant recent villa with modern amenities and offering good volumes. The house of approximately 125m² includes a living room with fitted kitchen and pantry, both opening onto the terrace with swimming pool, and guest WC. Upstairs there is the master suite with its shower room as well as 3 other bedrooms, a bathroom and separate WC. Land of approximately 1230 m² with swimming pool. Possibility to park several vehicles. Ideal for those working in Sophia Antipolis.

CENTURY 21 COAST AND COUNTRY

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

